



# かがやき

昭和53年4月1日創立 児童数289名 14学級 <http://www.sakasai-e.kashiwa.ed.jp/>

## 2学期の学習や生活のまとめに取り組んでいきます



# 12月

急に訪れた寒さに、冬の日だまりが暖かく感じる季節になりました。音楽発表会では、多くの保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。また、実施後のアンケートでは、児童も指導に携わった教員も励みとなる温かい感想を多くいただき、感謝申し上げます。本校の児童の歌声は、逆井小の宝として、これからも大切に受け継いでまいります。改善点については、



次年度の音楽発表会の計画に反映できるよう検討してまいります。

12月は1年の締めくくりの月であり、2学期のまとめの時期です。それぞれの学年に応じて、やるべきことをしっかり行い、学習面、生活面のまとめに取り組んでまいります。また、2学期最後の学校行事「エビネマラソン大会」が12月5日(木)に予定されています。各学年試走を行い、練習の様子も気合いが入ってきました。目標に向かって頑張る子ども達の姿に、温かいご声援をお願いします。

感染症の流行も心配な季節ですので、手洗い・うがい・こまめな換気と湿度の保持に努めてまいります。各ご家庭におかれましても、お子様の健康管理にご留意いただきますようお願いいたします。

## 落ち葉掃きボランティア活動



3年生から6年生の児童に落ち葉掃きボランティアを募集したところ、多くの児童が手を上げ、校舎前や坂下の歩道を綺麗にしています。安全確保のため、教職員と逆小スマイルの方が毎日子ども達と活動をしています。当初、11月29日までの予定でしたが、温暖化の影響で落葉の時期がずれたため、延長といたします。

逆小スマイルの方が、保護者の方にも募集を行っています。朝のお忙しい時間帯ですが、子ども達と一緒に活動していただけますと、参加児童の励みとなります。よろしくをお願いいたします。

## 体調不良に注意



このところの急激な冷え込みと寒暖差に、マイコプラズマ肺炎やインフルエンザ、コロナウイルス感染症が同時期に流行するのではないかと危惧されています。万が一罹患した場合「発症後5日経過し、かつ解熱後2日を経過するまで」自宅での療養となります。出席停止期間中の配布物等は学校でお預かりしておきます。内容によっては担任から別途お伝えします。

また、感染症の拡大が懸念される時は、早帰りや学級閉鎖を行う場合があります。その際は、10時頃までに「シグフィーメール」でお知らせして、給食終了後13時10分に下校といたします。学級閉鎖が決まった場合、その日から「こどもルーム」を利用することができません。事前にお子様を含め、ルームが利用できない場合の対応について話し合っておいてください。

なお、お子様に急な発熱などの感染症状が出てしまった際は、速やかにご連絡いたしますので、お迎えをお願いいたします。通常の早退と同様に、職員室玄関前の事務室にお声がけください。

## 令和7年度の教育課程について

教職員と今年度の振り返りと次年度の教育課程の検討を行っています。

改善の方向性が決まりましたら、12月中に保護者の皆様にシグフィーを通じてお示しいたします。子ども達にとってさらに実りの多い学校生活となるよう、熟議してまいります。

